
平成２６年度第９回教育研究評議会議事要旨 

 

日   時  平成２７年１月１５日（木） １５時３０分から１６時４０分 

場   所  事務局大会議室 

出 席 者  遠藤，丹羽，平井，畑中，井上，広瀬，両角，北野，村口，堀田，大

工原，神川，中村，清水，細谷，武山，柴原，塚田，吉田，鳥海，鈴

木，森脇，西条，井上，篠原，堀江，門脇，齋藤 

       （オブザーバー）松崎，北村，松山，笹原，塩谷，服部 

 

１ 議事要旨の確認 

   学長から，平成２６年度第８回（１２月１８日開催）の議事要旨の確認があり，

承認した。 

 

 

２  審議事項 

 (1) 教員の補充について 

   畑中理事から，大学院医学薬学研究部（医学）２件，大学院医学薬学研究部（医 

学）医療基礎１件及び生命科学先端研究センター１件の教員の補充申請について， 

教員人事プロセスに基づき，役員会での人事管理に係る審議結果の報告があった。 

   次いで，教育・研究上の必要理由，採用方法等について説明の後，審議の結果， 

申請のとおり承認した。 

 また，笹原生命科学先端研究センター長から，同センター組織再編案について補

足説明があった。 

 

 (2) 中期計画の変更について 

広瀬理事から，教育研究組織の再編成等を見据えた構想プロジェクト（調査費）

が措置されること及び大学院医学薬学教育部の改組に伴う中期計画の変更申請手続

きについて説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

また，広瀬理事から，今後の財務省と文部科学省との事前協議によって，変更案

の文言に修正を加える必要が生じた際の修正については一任願いたい旨発言があっ

た。 

 

 

３ 報告事項 

 (1) 教員の補充について 

学長から，教員補充の選考結果９件（人文学部１件，経済学部１件，大学院医学

薬学研究部（医学）１件，芸術文化学部２件，附属病院２件，生命科学先端研究セ

ンター１件及び国際交流センター１件）について報告があった。 

 

(2) 外部資金の獲得状況について 

丹羽理事から，平成２６年１２月末現在の外部資金（受託研究，共同研究，寄附

金）の獲得状況について報告があった。 
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(3) 富山大学基金寄附受入状況について 

井上理事から，平成２６年１２月末現在の寄附受入状況について報告があった。 

また，富山県内経済団体へ富山大学基金の募金活動の趣旨説明及び傘下加盟企業

への周知依頼のための訪問について報告があり，今後富山県内企業への募金活動に

際し，各部局等と関連のある企業に対し，部局長等へ協力方依頼があった。 

 

(4) テニュアトラックを修了した教員の採用について 

   平井理事から，テニュアトラックを修了した教員を採用する部局（和漢医薬学総

合研究所，大学院理工学研究部（工学）及び大学院理工学研究部（理学））から提出

のあった当該教員の役割等について報告があった。 

 

(5) 省エネルギー活動報告について（中間報告） 

  平井理事から，平成２６年度上半期の省エネルギー活動における光熱水料金につ

いての報告の後，引き続き冬期の省エネルギー活動の実施について協力依頼があっ

た。 

また，省エネルギー活動の実施におけるフォローアップの一環として行ったアン

ケート結果について報告があった。 

 

(6) 大学間・部局間学術交流協定に基づく覚書の修正等について 

   畑中理事から，大学間学術交流協定に基づく指定校推薦入学制度に関する覚書（大

学院経済学研究科と遼寧大学（中国））の修正，部局間学術交流協定に基づく指定校

推薦入学制度に関する覚書（大学院経済学研究科と中南林業科技大学経済学院（中

国））の修正及び部局間学術交流協定に基づく指定校推薦入学制度に関する覚書（大

学院経済学研究科と西南交通大学交通運与物流学院（中国））の終了について報告が

あった。 

 

(7) マイクロソフト製品の使用に関するライセンス監査の調査結果及び合意事項につ

いて 

   広瀬理事から，マイクロソフト製品の使用に関するライセンス監査の調査結果及

び合意事項について報告があった。 

   また，引き続き適正なライセンスの管理について協力依頼があった。 

 

 (8) 第１５回富山県と富山大学との連携推進会議について 

   丹羽理事から，第１５回富山県と富山大学との連携推進会議（１１月２６日開催） 

の概要について報告の後，富山県との連携事業の進捗状況の確認及び新規事項への 

対応等を行うための今後のシステムについて説明があった。 

   また，学長から，年２回開催の富山県との会談以外に，現場担当者間の積極的な

情報交換及び連携等が重要である旨発言があった。 

 

 (9) 平成２６年度第２１回から第２３回役員会について 

   学長から，平成２６年度第２１回（１２月９日開催），第２２回（１２月１６日開

催）及び第２３回（１２月２４日開催）役員会の議事要旨について報告があった。 
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４ その他 

(1) 「富山大学キャンパスレポート Tom’s TV」について 

   広瀬理事から，平成２６年度第２３回役員会にて「富山大学キャンパスレポート 

Tom’s TV」の制作及び放送について，来年度も継続して実施することが承認され

た旨報告があり，各部局等に対し番組制作に係る研究室等の選出について協力依頼

があった。 

 

 (2) 地位の保全等仮処分命令申立について 

両角理事から，平成２５年６月に懲戒解雇となった元職員が平成２６年１２月 

１８日に富山地方裁判所へ労働契約上の地位の保全等仮処分命令申立を行ったこと

について報告があった。 

 

 

次回定例教育研究評議会は，平成２７年２月１９日（木）１５時３０分から開催 

以 上 
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【配 付 資 料】 

資料 １   教育研究評議会提出案件概要，教員の採用に係る申請書一覧 

資料 ２   教育研究評議会提出案件概要，国立大学法人富山大学の中期計画新旧対

照表（案）等 

資料 ３   教育研究評議会提出案件概要，教員の採用に係る選考結果一覧 

資料 ４   教育研究評議会提出案件概要，平成２６年度１２月末外部資金受入状況 

資料 ５   教育研究評議会提出案件概要，富山大学基金寄附受入状況 

資料 ６   教育研究評議会提出案件概要，テニュアトラックを修了した教員の採用

に係る申請書 

資料 ７   教育研究評議会提出案件概要，「省エネルギー活動」の実施に関するア

ンケート結果について（抜粋）等 

資料 ８   教育研究評議会提出案件概要，部局間協定等 

資料 ９   教育研究評議会提出案件概要，「マイクロソフト製品の使用に関するラ

イセンス監査」報告等 

資料１０   教育研究評議会提出案件概要，第１５回富山県と富山大学との連携推進

会議（概要）等 

資料１１   教育研究評議会提出案件概要，平成２６年度第２１回役員会議事要旨，

平成２６年度第２２回役員会議事要旨，平成２６年度第２３回役員会議

事要旨 

資料１２   教育研究評議会提出案件概要，平成２７年度Tom’s TV出演者割り振り案

等 

資料１３   教育研究評議会提出案件概要 
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